



L'écollège

Vendredi
07 juillet



Sommaire :

- Podcast – École Jean Monnet
- Les CE1 correspondent avec des américains – École La Rose des Vents
- Une journée au lac de Grand Lieu – École Jean Pierre Timbaud
- L'atelier scientifique – Collège La Ville Aux Roses

PROJETS

Vendredi 07 juillet

Podcast

Nous avons été enregistré avec un micro à dire un texte de théâtre.

Sabine Tamisier, l'auteurice, est venue nous voir. Les textes se nomment: « La promesse » et « Où est la terre de Zimako ». Le podcast peut être écouté sur Spotify et Deezer. Le projet s'appelle « Théa ».

Nous l'avons trouvé intéressant et c'était amusant de s'entendre parler. Nous avons hâte de l'écouter.

Les sorties :

Cette année de CM1 CM2 c'était trop bien nous avons eu plein de sorties.

Exemple (de sorties) : nous sommes allés à des rencontres sportives pour faire du kin-ball, parcours combiné. Puis il y a eu une sortie au collège. C'était trop bien car nous avons fait plein d'activités. Nous sommes aussi allés à Nantes au Muséum d'Histoire Naturelle.

La piscine :

Au cours de l'année, nous avons eu 8 séances. Certains ont appris à nager tandis que d'autres savaient déjà nager. Nous avons appris à plonger en canard puis en bouteille. C'était épuisant et ça donnait faim. Au dernier cours, nous avons fait un parcours.

Élèves de CM1-CM2 de l'école Jean Monnet - Issé

PROJETS

Vendredi 07 juillet

Les CE1 correspondent avec des Américains !

Depuis janvier 2023, les deux classes de CE1 ont commencé une correspondance avec les CE1 du lycée international de Los Angeles.

Les deux classes de CE1 ont envoyé des mails, des jeux de « Qui est-ce ? », des photos et mêmes des vidéos en anglais. Quand les CE1 français dorment les CE1 américains sont debout !

Les élèves de CE1 ont travaillé sur la réalisation d'articles de journaux lors de la semaine de la presse.

La Foire de Béré

Lundi 12 septembre 2023, à Châteaubriant, les 20 élèves de CE1 sont allés en car à la foire de Béré. Ils ont vu un spectacle d'animaux, goûté du miel, du lait à la fraise et deux personnes ont trait une fausse vache.

Crumble en anglais

Jeudi 6 avril 2023, dans la classe de CE1 de Nadège Eon, les 19 élèves des deux classes de CE1, ont fait un crumble aux pommes par classe en anglais.



La piscine

Du 11 octobre jusqu'au 25 novembre, les 20 élèves de CE1 sont allés à la piscine. Les deux classes de CE1 ont appris à nager à la piscine de Châteaubriant « l'Aquachoisel ».

Ils ont pris le car pour aller à la piscine, apprendre à nager et ils ont fait des parcours. Certains parents pouvaient accompagner près du bassin. Ils ont pris une douche avant d'aller dans la piscine et pour retourner à l'école ils ont repris le car.



Une journée au Lac de Grand Lieu

Une journée au Lac de Grand Lieu pour les CE2, CM1, CM2 de l'école Jean-Pierre Timbaud à Saint Aubin des Châteaux.

Mardi 27 juin, nous sommes allés au Lac de Grand Lieu à Passay en car.

Nous sommes partis au lac pêcher des insectes aquatiques et des poissons à l'épuisette. Ensuite nous avons observé ce que nous avons attrapé et nous avons fait des recherches pour savoir quelles étaient les espèces que nous avons pêchées et nous les avons décrites.

Le midi, nous avons déjeuné à l'ombre des arbres à côté d'une aire de jeux.

L'après-midi, nous sommes allés observer les oiseaux avec des jumelles et des longues-vues dans un observatoire. Sur le chemin, nous nous sommes arrêtés à différents endroits. Charles, l'animateur nous a parlé de l'environnement autour du lac (les abeilles, les fleurs, les ragondins, le niveau d'eau du lac).

Pour finir la journée, nous avons observé des poissons dans des aquariums (des axolotls, des carpes, des anguilles...).

Nous avons beaucoup aimé cette journée qui était très intéressante.



Vie quotidienne

Vendredi 07 juillet

L'atelier scientifique du collège de la Ville aux roses

Nous sommes les élèves de l'atelier scientifique du collège de la Ville aux roses.

Nous allons vous présenter les activités que nous faisons durant les séances de l'atelier scientifique qui a lieu sur la pause du midi le vendredi :

Nous réalisons des expériences et nous résolvons des énigmes, nous ramassons des déchets autour du collège, nous avons observé des insectes et autres petits animaux autour du collège dans le but d'informer les élèves de l'école maternelle Claude Monet (projet hôtel à insectes).

Au mois de Mars, nous avons participé au défi « Ma p'tite planète » (cela consiste à réaliser des défis en faveur de l'environnement) pour lequel nous avons terminé 106ème sur les 852 classes engagées. Nous collectons également des piles usagées au sein du collège pour l'association « Piles solidaires » ce qui permet d'apporter de l'électricité dans un village (pour cette année, l'édition se déroulait au Togo).

Nous avons fabriqué des Tawashis (éponges réutilisables) avec des vieilles chaussettes. Nous avons comme projet de débiter un potager l'année prochaine. Si vous êtes au collège La Ville aux Roses l'année prochaine, n'hésitez pas à vous inscrire à l'atelier !

Élèves de l'Atelier scientifique – Collège La Ville Aux Roses